



4 Pièces

104 m²

Réf. V6448CA

998 000 €

Golfe Juan

Appartement à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement idéalement situé au bord de l'eau à proximité de Cannes vous séduira par ses finitions haut de gamme, sa vue imprenable sur la mer et le Cap d'Antibes ainsi que son accès direct à la plage. Situé au 2ème étage sur 3, d'une superficie d'environ 110m² et exposé Sud-Est, l'appartement comprend :- Un Salon / Salle à manger;- Une cuisine ouverte;- Un cellier- Un WC invités;- Une chambre de maître avec sa salle de d'eau, son dressing et ses toilettes indépendants;- Une chambre et sa salle d'eau;- Un bureau. Une cave et un garage complètent ce bien.

This seafront apartment ideally located near Cannes will seduce you with its high-end finishes, breathtaking view on the sea and the Cap d'Antibes as well as its direct access to the beach. Located on the 2nd floor, with a living area of around 110sqm and facing South-East, the apartment includes:- A Living / Dining room;- An open kitchen;- A guest toilet;- A master bedroom with its own bathroom, dressing room and toilet;- A second bedroom with its bathroom;- An additional room. A cellar and a garage complete this property.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

